



Begräbniskosten werden oft unterschätzt

Eine Beerdigung kostet emotional viel Kraft – aber auch die finanziellen Aufwendungen, die dabei entstehen, können die Angehörigen schwer belasten. Mit einer Begräbniskostenvorsorge können Sie Maßnahmen treffen, die vor solchen finanziellen Belastungen schützen.

Begräbniskosten erreichen schnell einmal Summen in der Höhe von € 7.000 und mehr. Bei Überführungen aus dem Ausland in die Heimat steigen diese Kosten stark an.

Rasche und unkomplizierte Auszahlung

Die gewählte Versicherungssumme zur Deckung der **Begräbniskosten** ist im Anlassfall rasch und unkompliziert verfügbar. **Überführungskosten** aus dem Ausland nach Österreich können zusätzlich versichert werden. Empfänger von den Auszahlungssummen sind frei wählbar.